
Бьют автомобили, разворовывают фильтровальную… 

За минувшую неделю на территории Режевского городского округа было зарегистрировано 120 
происшествий. Кражи составили 16 преступных эпизодов. А теперь подробнее о некоторых 
происшествиях: 
30 августа по ул. Калинина были задержаны два гражданина с сотовым телефоном, находящимся в 
розыске. 
31 августа на 75 км автодороги Реж – Екатеринбург был зарегистрирован факт стрельбы из неизвестного 
автомобиля. 
1 сентября в 3.50 зафиксировано загорание храма по ул. Калинина. Неизвестные подожгли входные двери 
и скрылись в неизвестном направлении. Вообще, представить такое сложно. И если уж на святое 
посягают, то о какой сохранности исторических ценностей можно говорить с гражданами? 
В последнее время вновь злоумышленники проявляют повышенный спрос к автотранспорту: 1 сентября 
из гаража в районе ул. Спортивная, 3 похищена «Мазда» (правда, после автомобиль был найден). Со 
двора дома по ул. Космонавтов похищена «ДЭУ - Нексия». Возле дома по ул. М. Горького неизвестные 
повредили автомобиль «Сузуки - Гранд». Во дворе дома по ул. Ленина кто-то разбил стёкла у автомобиля 
«ВАЗ-2101». И это ещё не все подобные инциденты, зарегистрированные на минувшей неделе. 
Город готовится к началу отопительного сезона. Стараются успеть не упустить личной выгоды и 
некоторые граждане: за прошлую неделю произошло два случая проникновения с целью хищения 
имущества на фильтровальную станцию микрорайона Быстринский. В одном случае злоумышленников 
задержали сотрудники ГИБДД. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

 Вторая бабушка. 

          «Люди слишком мало дорожат случаем доставить радость ближнему». 
Жан де Лабрюйер. 

       Внешность обманчива. Можно встретить человека с абсолютно непримечательной внешностью и с 
удивительно щедрой душой. Лишь, приглядевшись, рассмотрев добрые и чуть усталые глаза, дождавшись 
неожиданного смущения и скользнувшей улыбки, можно с предельной откровенностью довериться, зная, 
что тебя поймут и поддержат. Так, как будто ты встретил родственную душу. Просто вы не виделись 
много лет… 
Моя героиня, Зоя Алексеевна Кулик, не скрывает свой возраст: в сентябре 2010 она выйдет на 
заслуженный отдых. Это официально. Но справедливей было бы сказать, что это сама жизнь ей поставить 
две «пятёрки» за безукоризненный труд, за неподдельную любовь к детям. Не к своим – к чужим. Нет, 
неверно: чужих детей для неё просто не существует. Недаром на очередном выпуске подготовительной 
группы в мае 2009 г. она не скрывала своих слёз: до боли в сердце было жалко расставаться с 
воспитанниками… 
Детство Зои Алексеевны прошло в Крутихе, где она проучилась 4 класса начальной школы. Затем до 
окончания неполной средней школы жила в интернате (в Костоусово). Как многих девчат того времени, 
манила романтика, дальние непересекающиеся пути железной дороги. Мечта стать проводником привела 
на курсы при железнодорожном техникуме Свердловска. Но, не доучившись, будущая любимица детворы 
уехала на Украину. Нелёгкая жизнь на территории нынешнего ближнего зарубежья заставила молодую 
женщину вернуться на Урал. Не одну. С сыном Александром. Зое Алексеевне, приехавшей в наш город с 
двухлетним ребёнком на руках, в 1980 г. было сложно отдать малыша в детский сад: тогда и для 
маленьких режевлян с местами в дошкольных учреждениях была проблема. Любящей мамой выход был 
быстро найден: Кулик устроилась на работу в детский сад «Солнышко». Саша стал тоже посещать садик. 
Зоя Алексеевна была довольна: и сын под присмотром, и работа сразу понравилась. За пятнадцать лет, 
отданных работе в «Солнышке», на память остались только благодарности её уже взрослых выпускников 
и почётные грамоты. Не раз предлагали Зое Алексеевне пойти учиться на воспитателя, но личные 
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причины становились нерешаемыми проблемами на пути к образованию. Затем «Солнышко» закрыли. 
Зоя Алексеевна перешла работать в «Улыбку». Тоже няней. Или, как сейчас называется её должность, 
младшим воспитателем. Она и на самом деле является незаменимым помощником воспитателей, 
уважаемой среди коллег и родителей, любимой для малышни. 
В детском саду она одинаково ласкова со всеми детьми, но где-то в глубине души ей ближе девочки. 
Может быть, чувствуя это, маленькие леди льнут к ней, зная, что и обнимет, и побалует, и перед 
вездесущими мальчишками заступится, и сказку интересную перед сном расскажет, и с собой до кухни за 
обедом возьмёт, и ранним утром доброе словечко скажет… Может быть, и так. А может, оттого, что не 
дал Господь ей дочку желанную, да единственный сын только внука Тимура подарил. Зато в нём теперь 
весь смысл её жизни, вся радость и счастье заключаются. Лишь для него у бабы Зои запретов не 
существует. 
Действительно, бабой Зоей её и малыши вновь набранной 1-ой младшей группы называют. Есть же 
воспитатели от Бога, кого любящие родители вторыми мамами называют. А почему не дано быть вторым 
бабушкам, помощникам воспитателей? Вот и З. Кулик вторая бабушка для ребятишек «Улыбки»! 
Л. ОТРАДНОВА. 

Администрация округа поддерживает позицию населения. 

Тема разработки месторождений силикатно-никелевых руд в Режевском городском округе по-прежнему 
остаётся актуальной. И администрация округа уделяет большое внимание этому вопросу. Так, 11 августа 
2010 года депутатам Областной думы Законодательного Собрания Свердловской области от имени главы 
РГО Д. Батищева была предоставлена информация, выдержки из которой мы сегодня публикуем. 
«Доводим до вашего сведения имеющуюся информацию о проблеме разработки месторождений 
силикатно-никелевых руд и роли органов местного самоуправления в решении вопросов, связанных с 
добычей рудных полезных ископаемых. 
Администрация Режевского городского округа обращалась в Уралнедра о замене метода подземного 
выщелачивания. На наше обращение в 2008 году была получена информация о согласовании проектной 
документации на проведение опытно-промышленных работ по подземному выщелачиванию. Кроме этого, 
Уралнедра сообщили об отказе от реализации данного проекта в случае отсутствия обеспечения 
промышленной и экологической безопасности. 
В 2010 году из Уральского управления Ростехнадзора получен ответ о признании метода подземного 
выщелачивания при разработке месторождений силикатно-никелевых руд технологически возможным и 
экономически целесообразным. 
По сведениям Ростехнадзора на Точильногорском месторождении ООО ГК «Голд» в текущем году 
проводит мониторинг окружающей среды. В конце года планируется завершение составления проекта 
разведочных работ. Таким образом, органы государственной власти в области недропользования на 
сегодняшний день санкционируют деятельность предприятия по разработке месторождений силикатно-
никелевых руд методом подземного выщелачивания и считают его возможным на территории Режевского 
городского округа. 
В соответствии со сведениями Уральского управления Ростехнадзора, предоставленными в апреле 2010 
года, работы на Сахаревском месторождении приостановлены с 2009 года. Земельный участок над 
месторождением ООО ГК «Голд» не оформлен. В связи с отрицательно настроенным населением по 
отношению к методу подземного выщелачивания, собственники паев на земельные участки 
сельскохозяйственного назначения не согласны на продажу права на землю, в связи с чем 
горнодобывающей компании «Голд» до сих пор не представляется возможным оформить земельный 
участок над Сахаревским месторождением. 
Поскольку компания не имеет права начала работ на земельном участке, Уралнедра продлевают сроки 
выполнения работ по изучению Сахаревского участка. 
Учитывая планирование сельскохозяйственного комплекса в с. Арамашка, считаем недопустимым 
расположение участка подземного выщелачивания в районе села на землях сельскохозяйственного 
назначения. 
Администрация Режевского городского округа поддерживает позицию населения об отмене метода 
подземного выщелачивания для обеспечения сохранения благоприятной окружающей среды в округе. 
Настороженность вызывает не только сам метод подземного выщелачивания с применением растворов 
серной кислоты, но и планируемое размещение образующихся отходов при осаждении металлов из 
продуктивных растворов. По проектным материалам количество образуемых отходов будет составлять 
около 180 тыс. тонн в год, что за весь эксплуатационный период может достигнуть 4,0 млн. тонн. Для их 



захоронения потребуется сооружение специальных хранилищ промышленных отходов. Учитывая 
наличие на территории округа различных объектов размещения промышленных отходов 
(металлургических, радиоактивных), считаем, что создание дополнительных объектов размещения 
промышленных отходов может привести только к ухудшению экологической обстановки территории. 
Кроме этого, рекультивация отработанного месторождения будет протекать многие десятилетия, 
поскольку процесс вымывания серной кислоты из недр весьма длителен. Несмотря на вышеуказанную 
информацию, органы местного самоуправления не уполномочены прекратить деятельность предприятия, 
связанную с применением метода подземного выщелачивания, на территории округа. Все официальные 
обращения в различные инстанции подтверждают законность деятельности ООО ГК «Голд». 
Пресс-служба администрации РГО. 

 Как живёшь, страна? 

Россия 
       Президент России Д. Медведев пообещал пресекать спекулятивный рост цен на гречневую крупу. Об 
этом он заявил в городе Энгельс, где зашёл в один из местных магазинов и поинтересовался ценами на 
хлеб, молоко, яйца и гречку. 
       В Министерстве внутренних дел разработан новый проект Дисциплинарного устава, в котором 
оговариваются полномочия милицейских руководителей при вынесении подчиненным взысканий и 
поощрений. В новом документе отмечается, что служебная дисциплина в милиции должна 
обеспечиваться за счет личной ответственности сотрудника за выполнение своих должностных 
обязанностей, установления внутреннего распорядка органа внутренних дел, неукоснительного 
выполнения сотрудником приказов начальника, не противоречащих закону, соблюдения сотрудником 
профессионально-этических норм и принципов, «правил внутреннего распорядка, ношения форменной 
одежды, взаимного приветствия и иных требований к служебному поведению сотрудников, контроля со 
стороны прямого и непосредственного начальников, грамотного сочетания и умелого применения мер 
убеждения и принуждения, а также уважения начальником личного достоинства подчиненных, 
стимулирования их служебной деятельности». 
       В результате природных пожаров, охвативших несколько районов Волгоградской области, сгорело 
порядка 330 жилых домов, всего - около 450 построек. На данный момент пожарные борются с огнем с 
тремя очагами в Жирновском и Руднянском районах. Специалисты отмечают, что главными причинами 
стали высокая температура воздуха - от 36 до 40 градусов и сильный ветер - 28–30 м/сек., который привел 
к коротким замыканиям линий электропередач. 
       Автострахование в России может в скором времени значительно подорожать. Это связано с 
вступлением в силу новых правил оценки износа автозапчастей. К этому надо прибавить и 
подготовленный Минфином законопроект об увеличении страховой суммы по жизни и здоровью со 160 
тыс. руб. до 500 тыс. и введении фиксированных выплат по различным травмам (будет четко прописана 
компенсация за перелом пальца или сотрясение мозга). Помимо этого, в новом проекте предлагается 
увеличить страховую сумму по имуществу со 120 тыс. руб. до 200 тыс. Всё это приведет к увеличению 
страховых выплат, что сделает невыгодной для автостраховщиков работу с ОСАГО, которая станет для 
них убыточной. В этой связи компании считают, что тарифы должны быть увеличены на 35-45%. По 
оценкам экспертов, реальное повышение составит 20-25%.  

Область 
Президент России Д. Медведев поддержал инициативу губернатора  А. Мишарина по использованию 
опыта Свердловской области для создания на федеральном уровне нормативной базы профильных 
ресурсных центров в структуре среднего профессионального образования. Этот и другие аспекты 
развития профессионального образования в России стали 31 августа предметом обсуждения на 
совместном заседании  Государственного совета РФ и комиссии по модернизации и технологическому 
развитию экономики России, которое провёл Д. Медведев. Глава государства отметил, что, хотя сегодня 
на образование выделяются миллиарды рублей, эта сфера по-прежнему слабо конкурентоспособна. 
Современное российское профессиональное образование должно формироваться на принципах 
софинансирования, причем большая часть средств должна поступать от бизнес-сообщества - основного 
заказчика кадров. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА.  

 



 Настоящее вредительство. 

22 августа около 14 часов в домах по ул. Космонавтов, 9 и Металлургов, 7 абоненты ЗАО «КОМСТАР-
регионы» остались без интернета. Именно в это время неизвестные граждане вырезали около 100 метров 
кабеля на чердаке дома по ул. Космонавтов, 9.  
Специалисты восстановили кабель в этот же день, а Ю. Колотов, который возглавляет отделение ЗАО 
«КОМСТАР-Регионы» в Реже, за свой счёт приобрёл замок и закрыл доступ на чердак. То есть он 
частично выполнил работу управляющей компании, обслуживающей этот дом. 
- В городе в большинстве домов имеются свободные доступы в чердачные помещения. А значит, есть 
возможность для вредительства. В нашем случае ущерб компании причинён небольшой (стоимость 
кабеля составляет 4 рубля за метр), намного больше пострадали пользователи, которые в выходной день 
не имели доступа в Интернет. Но кто даст гарантию, что подобное не повторится вновь, – говорит Юрий 
Александрович.  
Галина ПОПОВА. 

 Наша задача – найти истину». 

                Сегодня исполняется три года, как Следственный Комитет при 
прокуратуре Российской Федерации был выделен в самостоятельное ведомство на основании Указа 
Президента от 1 августа 2007 г. 

Третью годовщину со дня образования отмечает Режевской межрайонный следственный отдел при 
прокуратуре. Его сотрудники занимаются расследованием тяжких и особо тяжких преступлений, в 
основном направленных против личности. Средний возраст работников отдела составляет 25 лет, но 
молодость здесь не является признаком несерьёзности. Все члены коллектива обладают необходимыми 
качествами, составляющими фундамент профессионализма и помогающими противостоять преступности: 
выдержкой, аналитическим складом ума, требовательностью к себе и к окружающим, моральной 
честностью. Сегодня мы познакомим читателей с одним из сотрудников РСО, старшим следователем Р. 
Буравлёвым.  
За три года работы в качестве следователя Роман Буравлёв расследовал около 30 уголовных дел, многие 
из которых имели широкий общественный резонанс. В их числе дела об убийстве учительницы Э. 
Ершовой, убийстве гражданами Таджикистана двух режевлянок, а также дело коррупционной 
направленности в отношении сотрудника управления сельского хозяйства и продовольствия РГО. 
Последнее громкое дело, о котором много говорится в СМИ и раскрытием которого занимается 
следователь, касается убийства пятилетней девочки. 
- Роман, профессия следователя, наверное, одна из самых сложных. Постоянно имеешь дело с убийцами, 
коррупционерами, насильниками. Что заставило Вас выбрать именно этот путь? 
-  Трудно сказать. Я пришёл работать в следственный комитет сразу после окончания юридической 
академии, то есть в декабре 2007 года. Будучи ещё студентом, проходил здесь практику. Тогда и понял, 
что стану следователем. Кроме того, меня заметили, оценили и пригласили работать в отделе. Остался, не 
раздумывая. 
- От чего или от кого зависит, что именно в Вашей компетенции находится расследование особо тяжких 
преступлений?  
- Решение закрепить меня по линии особо тяжких преступлений принимало руководство. В общем-то, я 
всегда был «грешным» следователем. По какой-то причине большинство убийств случается в моё 
дежурство, соответственно мне приходится заниматься их расследованием. 
-  В этом году резко увеличилось количество преступлений, совершаемых в отношении 
несовершеннолетних. По данным следственного отдела, с начала года в РГО от рук злоумышленников 
пострадало 8 детей. В чём, по-Вашему, состоит причина роста таких преступлений? 
- Год, действительно, выдался не очень хороший. Участились случаи педофилии. Думаю, что это связано 
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с общей вседозволенностью, в частности, открытым доступом к различным порно-сайтам и подобного 
рода изданиям. Естественно, психика людей, имеющих наклонности к педофилии страдает, и они 
совершают злодеяния. Конечно, большое влияние на увеличение преступности оказывает пьянство. 
Глубоко уверен, что это и есть основная причина, по которой люди идут на преступление. Кроме того, в 
нашем районе недостаточно налажена профилактика преступлений в отношении несовершеннолетних. 
Отсутствие нормального досуга, иной занятости вынуждает детей бесцельно болтаться без дела по 
улицам, что приводит к совершению в отношении их преступлений. Также в городе абсолютно не 
работает областной закон, который не допускает нахождение детей на улице после 23.00 часов без 
сопровождения взрослых. Полагаю, что администрации округа и органам внутренних дел необходимо 
обратить на эту проблему дополнительное внимание. 
- Известно, что следователь на работе должен быть максимально объективным и беспристрастным по 
отношению к обвиняемым. Случалось ли Вам когда-нибудь испытывать жалость к потенциальным 
преступникам? 
- Все мы люди, и ничто человеческое нам не чуждо. Как-то вёл дело об убийстве дочерью своего отца. В 
глубине души было жалко молодую женщину, у которой, кстати, на свободе остались дети. Ей дали семь 
лет. Но поддаваться эмоциям я не имею права, должен поступать по справедливости и в соответствии с 
законом. 
- Как Вы справляетесь с ежедневными психологическими нагрузками плюс напряжённым графиком 
работы по 12-14 часов в день? 
- Я прошёл хорошую школу следователя, в которой многое зависело от наставников и старших коллег, в 
частности Н. Маньковой, Т. Целоусовой, Ф. Каюмова. Также на работе поддержкой является 
профессионализм руководителя и коллег. А дома абстрагироваться от проблем помогает общение с 
родными, близкими людьми, иногда спорт. 
- Мысли о том, чтобы сменить работу не возникали? 
- Нет. С одной стороны, моя профессия требует кропотливой работы, много сложностей появляется при 
расследовании дел, но, с другой стороны, наша задача – найти истину. И когда это удаётся, всегда 
испытываешь моральное удовлетворение.   
- Пусть у Вас и у Ваших коллег будет больше таких моментов. Спасибо за беседу.  
Беседовала Оксана АНИСИМОВА. 

Пора за грибами. 

     

 На голодном пайке этим летом пришлось сидеть грибникам. Придёшь в лес, а там сушь и даже поганки 
не найти. Но вот прошли долгожданные дожди, и появились грибы. С особым вниманием ходят по лесу 
любители грибов, высматривают, не притаились ли где-то под опавшей листвой или в траве маслята, 
опята, белые грибы. Упорные поиски завершаются, и счастливые грибники идут домой с полными 
корзинами.  
Правда, не везде почва получила достаточно влаги, поэтому не в каждом лесу даже сейчас можно 
отыскать грибы и проверенные годами места могут оказаться пустыми. Наш поход за грибами завершился 
не очень удачно – «уловом» стал всего один десяток маслят. Надеемся, что вы будете удачливее. 
Арина АГАПОВА. 

Следы раскопок. 
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Жители дома по улице Черняховского, 17 «а» возмущены тем, как после работ различных коммунальных 
организаций портится вид их двора. 
- Сначала весной после какой-то аварии теплосетей раскопали яму, а толком не закопали, полуовраг 
оставили, - рассказывает жительница дома А. Тутынина. – Потом работники нашей управляющей 
компании раскопали возле подъезда, когда устанавливали счётчик для учёта горячей воды на дом. У нас 
был красивый цветник. Понятно, что цветы обратно никто не будет высаживать, но хотя бы ровно и 
добротно закопать всё, чтобы вода не затекала под дом, можно. Прошло уже много времени, а никто 
ничего не собирается делать. 
Мы получили комментарий у Марины Леонидовны Серовой, начальника участка тепловодоснабжения и 
канализации ООО «УК «Гавань». 
- Во время работ по установке счётчика была нарушена отмостка дома, но она будет обязательно 
восстановлена до начала отопительного сезона. Точнее срок указать не могу. Заявка у строителей есть, но 
сейчас все они заняты ремонтом кровель, это тоже нужно успеть сделать, пока стоит хорошая погода. А 
сама яма была закопана нормально. 
Ещё одно проблемное место, находящееся неподалёку от указанного дома – траншея возле гаражей. Здесь 
также проводился какой-то ремонт. По словам, жителей не один месяц они перепрыгивали через трубы. 
Не так давно трубы прикрыты плитами, но так и не закопали, так что пенсионеры, вынужденные ходить 
этой дорогой, по-прежнему регулярно преодолевают непростое для них препятствие. 
Арина АГАПОВА. 

Позаботьтесь о дровах на зиму. 

В связи с большим количеством  обращений по вопросу компенсации расходов на оплату твердого 
топлива (дров, угля) от граждан, имеющих право на меры социальной поддержки,  Управление городским 
хозяйством – уполномоченный орган по предоставлению компенсации расходов на оплату жилого 
помещения и коммунальных услуг информирует население, что согласно действующего 
законодательства  и комментарий Министерства финансов Свердловской области – компенсация расходов 
на оплату за отопление рассчитывается  на отопительный сезон в жилых помещениях с печным 
отоплением, не имеющих центральное отопление - в пределах фактических расходов на оплату поставки, 
а именно приобретения и транспортных услуг для доставки топлива, исчисленных исходя из норм 
(категории граждан – инвалиды и семьи,  имеющие детей - инвалидов  в пределах фактических расходов 
на оплату поставки, а именно приобретения твердого топлива исчисленных исходя из норм). 
Исходя, из выше изложенного,  выплаты компенсаций расходов осуществляются по факту приобретения 
твердого топлива, то есть фактического оказания услуг. Поэтому, граждане, имеющие право на 
компенсацию расходов по твердому топливу с документами на  приобретение твердого топлива 
обращаются в Уполномоченный орган по адресу Фрунзе, 19/3 для назначения и выплате  компенсации 
расходов. Либо  в любую  кассу  по месту жительства - Черняховского, д. 13, Чапаева, д. 33, Вокзальная, 
д. 1 «а», а  в  селах в  МЖКУПы. При предоставлении документов по приобретению твердого топлива до 
15 числа текущего месяца, компенсация расходов выплачивается в следующем месяце. На 1 сентября 
2010 года 641 человек получили компенсацию по твердому топливу на сумму 3545 тысяч рублей. 
Уважаемые граждане, имеющие право на компенсацию расходов по твердому топливу, рекомендуем вам  
до конца года приобрести твердое топливо и получить положенную компенсацию расходов за 2010 год. 
Для решения финансовой проблемы  рекомендуем приобретать твердое топливо  частями. 
Твердое топливо  можно приобрести в ниже перечисленных организациях, которые дадут вам документы, 
подтверждающие приобретение топлива необходимые для получения компенсации расходов. 
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№ п/п  

Поставщики дров Район поставки 

1 ООО «Режевской леспромхоз» 
т. 2-11-15 

г. Реж и Режевской район 

2 МУП «РежЛесПром» 
т. 9043841221 

г. Реж и Режевской район 

3 ООО «Лесовод» 
т. 3-53-47 

г. Реж и Режевской район 

4 ИП Сурнин Е. В. 
т. 3-26-35, 9122131589 

г. Реж и Режевской район, с. Клевакинское, с. Останино, 
п. Озерной 

5 ООО «Русский дом» 
т. 9050033025, 9028799626 

г. Реж и Режевской район, с. Черемисское, д. Колташи, 
д. Воронино, с. Октябрьское, д. Крутиха, с. Костоусово, 
п. Озерной 

6 ИП Сысолятина Т. В. 
т. 9043874273, 9222190136 

с. Черемисское, д. Воронино, с. Октябрьское 

7 ИП Топорков В. П. 
т. 5-11-15 

с. Липовское, д. Фирсово, д. Соколово, д. Мостовая 

8 МЖКУП «Глинское» 
т. 5-31-35 

с. Глинское, д. Голендухино, д. Ощепково, д. Першино 

9 ООО «Леневское» 
т. 54-3-35 

с. Леневское, с. Клевакинское 

10 ИП Чушев В. В. 
т. 3-10-42 

с. Арамашка, д. Фирсово, д. Сохарево 

11 ИП Ярославцев П. В. 
т. 9615748817 

с. Останино 

 Поставщик угля  
1 ИП Светлолобов 

т. 8 (34376) 51276, 89022558001 
г. Реж и Режевской район 

  


